

Dienstag 30. Oktober 2007

Nach dem Aufstehen habe ich erst einmal geschaut ob die Klimaanlage wieder funktioniert und siehe da sie hat wieder funktioniert. Was da gestern Abend los war weiß ich auch nicht. Jedenfalls funktioniert sie wieder.

Somit konnte ich beruhigt auf die Arbeit fahren. Dort hat mein übliches Tagesgeschäft auf mich gewartet. All zu lange kam ich dazu nicht. Es wurde nämlich ein Vortrag über Fahrdynamik gehalten. Dieser Vortrag war sehr interessant. Man ist nicht ganz in die Tiefe der Fahrdynamik eingestiegen sondern hat eher die ganze Sache oberflächlich angesprochen. Es wurden auch Probleme der Strecke Beijing Tianjin angesprochen und diskutiert. Der Vortrag hat alle ziemlich begeistert oder zumindest das Interesse geweckt, dass der Vortrag doch länger ging als gedacht.

Im Anschluss an den Vortrag ging es zum Mittagessen ins Holiday Inn Restaurant. Dort haben wir uns am Büfett verköstigt. Nun stand eine Baustellenbesichtigung auf dem Programm. Nachdem die organisatorischen Dinge geklärt waren ging es los. Der erste Anlaufpunkt war das Erdbauwerk am Rand von Tianjin. Dort lag die momentan größte Weiche Chinas mit einer Länge von 136m. Richtig beeindruckend wie lang die war. Davon waren gleich zwei Stück vorhanden. Mein Betreuer hat uns dann auf ein paar Details der Weiche aufmerksam gemacht. Leider waren wir bei der Verlegung nicht dabei. Dafür konnte man aber die Weichen im noch nicht einbetonierten Zustand gesehen. Nun ging es weiter zum nächsten Erdbauwerk. Dort befand sich das Schienenschweißwerk. Dort war ich schon des öfteren gewesen. Hier werden die Schienen zu jeweils 500m langen Stücken zusammengeschweißt. So wie es aber aussah waren sie damit wohl fertig. Außerdem haben wir dann noch eine weitere Weiche angeschaut die aber deutlich kleiner ist. Wir hatten alles soweit alles gesehen was wir sehen wollten. Da wir noch auf ein anderes Auto gewartet mussten und es draußen ziemlich kalt war sind wir noch kurz Kaffee trinken gegangen. Danach ging es wieder zurück ins Büro.

Als wir im Büro angekommen waren, war bereits Feierabend. Für heute Abend habe ich mich mit Peter und noch ein paar Leute im Alibaba getroffen. Dort musste ich aber erst mal mit dem Taxi hinkommen. Zum Glück hatte ich zwei Adressen die dort ganz in der Nähe waren dabei und so wußte der Taxifahrer wo er hinfahren soll. Mit dem Taxifahrer habe ich mich so gut es eben ging ein kleinwenig unterhalten. Der Taxifahrer hat auch sofort die richtige Straße angefahren. Ich war der Letzte der Runde der noch fehlte. Aber dies war soweit kein Problem. Zum Essen hab ich mir meine erste Pizza (Thunfischpizza) in China bestellt. Die hat gar nicht mal so schlecht geschmeckt. Irgendwann kamen dann noch die zwei Türken herein die vor 1,5 Wochen die WG-Party organisiert haben. Mit denen haben uns dann noch unterhalten und dann war es auch schon so langsam Zeit zu gehen. So ganz wohl fühlte ich mich auch nicht an dem Abend da ich immer noch leicht angeschlagen bin. Daheim bin ich dann ziemlich schnell ins Bett gegangen.